

## Claroscuro. Festival Internacional de Tango de Granada

### Moratalla interpreta a Piazzolla en andaluz

► El cantante granadino Enrique Moratalla interpretó ayer en el teatro La Católica las letras del compositor Astor Piazzolla en un concierto en el que el grupo Versus Ensemble dejó también muestras de su particular estilo. La actuación, que contó con la asistencia de un público entregado, comenzó a las nueve de la noche dentro de la segunda jornada del XX Festival Internacional de Tango de Granada. Moratalla fue fiel a su estilo y al del compositor. En el acto, que ha supuesto, como quería el artista, una mirada de Piazzolla "en andaluz", destacó la pureza de la voz de Moratalla sobre el encanto inmortal del género argentino. \* L. O. Granada



Moratalla y Versus Ensemble, ayer en pleno concierto. JUAN PALMA